



## **Le cap des 100 participants bientôt atteint Des haltes à Saint-Hubert et Habay-la-Neuve**

**A un mois et demi de la première édition de la Commémoration du Circuit des Ardennes sous la houlette du Royal Automobile Club de Spa, l'événement continue de se construire. En cette fin du mois de mai, des haltes à Saint-Hubert le samedi 12 juillet et à Habay-La-Neuve le dimanche 13 juillet sont officialisées, tandis que le cap de la centaine de véhicules en ordre d'inscription s'apprête à être passé. Bref, les choses continuent d'évoluer dans la bonne direction...**

Prendre une organisation, surtout quand elle a largement fait ses preuves, n'est jamais chose aisée. Succédant à l'ASBL Commémoration du Circuit des Ardennes, le Royal Automobile Club de Spa poursuit la mise sur pied d'un événement qui en conservera les grandes lignes, tout en faisant place à la nouveauté. Et les participants répondent déjà présent...

Parmi les informations majeures des dernières semaines, il y a l'officialisation d'une halte de prestige, tant le samedi que le dimanche ! Le R.A.C. Spa ne peut d'ailleurs que se féliciter des contacts avec les autorités communales de Saint-Hubert et Habay-la-Neuve, qui sont les deux villes mises en évidence...

Le samedi 12 juillet, les participants auront ainsi l'occasion de défiler sur la prestigieuse Place de l'Abbaye de Saint-Hubert après s'être immobilisés une centaine de mètres plus loin, sur la Place du Fays, où la vue sur le complexe du Palais Abbatial est imprenable ! La Confrérie de la Saint-Hubert prendra en charge l'organisation des lieux, à savoir la gestion de la mobilité et du parking pour les autos et les motos, les petits chapiteaux, la restauration rapide, la sonorisation, le commentateur, etc. Les participants souhaitant passer plus de temps à Saint-Hubert auront évidemment l'occasion de profiter des terrasses et autres enseignes de l'Horeca toutes proches.

Le lendemain dimanche, c'est Habay-la-Neuve qui fera honneur à la tradition, en accueillant une nouvelle fois la caravane de la Commémoration du Circuit des Ardennes avant que celle-ci ne reparte vers Bastogne. Le rassemblement aura lieu en fin de matinée sur la Place de la Liberté, à un jet de pierre du centre-ville, antre des Maîtres du Grand Feu d'Habay. Ici aussi, animation, restauration et convivialité seront au programme. Histoire de rappeler que l'événement est avant tout synonyme de plaisir pour les participants et le public !

*« Au moment d'officialiser ces deux haltes principales à Saint-Hubert et Habay-la-Neuve, j'aimerais saluer les excellents contacts que les équipes du Royal Automobile Club de Spa ont eus avec les autorités des deux villes, commente Pierre Delettre au nom de l'organisation.*

*L'intérêt suscité par la Commémoration du Circuit des Ardennes en dit long sur la volonté d'assurer la protection de ce patrimoine majeur qu'est l'automobile ancienne et l'organisation de cette première course sur circuit fermé à l'aube du XXe siècle. Les accords passés avec Saint-Hubert et Habay-la-Neuve soulignent aussi l'impact touristique d'une telle organisation. En Jean-Paul Dachy à Saint-Hubert, ainsi qu'Albert et Georges Thiry à Habay, le R.A.C. Spa peut compter sur des alliés de qualité, qui connaissent l'événement. Leurs interventions et initiatives ont été primordiales, et nous ne manquerons pas de les remercier le deuxième week-end de juillet... »*

### **Un plateau qui a déjà de l'allure...**

Pour ce qui est du plateau de l'événement, chaque journée apporte l'une ou l'autre voiture supplémentaire, et non des moindres... « Avec des marques comme Bugatti, Alfa Romeo, Amilcar, Mercedes-Benz, Hotchkiss, Aston Martin, Alvis, Morris, UNIC, Peugeot, Citroën, De Dion, Austin, Salmson, Riley, FN, Ariès, Rolls-Royce, Chevrolet, MG, Singer, Bentley, Nagant et bien d'autres, rien que pour la période entre la naissance de l'automobile et la fin des années '30, la liste des engagés a déjà beaucoup d'allure, poursuit Pierre Delettre. Et les amateurs de belles voitures des années '50, '60 et '70 seront eux aussi sous le charme, l'éclectisme étant clairement au rendez-vous. Pour l'heure, les motos anciennes se font quelque peu attendre, mais les discussions sont en cours avec plusieurs clubs... »

Rappelons que les participants à cette Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 pourront pleinement profiter d'un parcours et d'un roadbook réalisés de façon professionnelle, d'un repas le samedi, en collaboration avec Lunch Garden, d'un accès au Drivers'Club situé sur la Place McAuliffe - où aura lieu le vendredi soir le cocktail d'ouverture et le samedi soir le bal musette - en plus de différents souvenirs, dont le canotier, la plaque officielle de l'événement avec son nouveau logo, la médaille de 'finisher', des photos, un welcome pack, etc.

En mettant les petits plats dans les grands pour assurer une ambiance aussi conviviale que passionnée, le Royal Automobile Club de Spa entend convaincre les habitués d'événements à caractère non-sportif de son savoir-faire et de son écoute.

A très vite pour d'autres annonces officielles et surprises...

Pour toute question : [info@racspa.be](mailto:info@racspa.be)

### **Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 / Les catégories**

Autos des premières heures jusqu'à 1917

Autos entre 1919 et 1930

Autos entre 1931 et 1941

Autos entre 1942 et 1976

Motos des premières heures jusqu'à 1927

Motos entre 1928 et 1960

**Infos :** <https://circuit-ardennes2025.racspa.be/home>

Inscriptions : <https://circuit-ardennes2025.racspa.be/inscriptions>

[www.racspa.be](http://www.racspa.be)

